

 <b>INSTALACIONES PERVA, S.L.</b>	Políg. Juncaril • C/. La Peza, parc. 239 18220 ALBOLOTE (Granada)	 <b>609 361 645</b>	<b>instalacionesperva@yahoo.es</b>
<b>¿QUIERES TRABAJAR EN UNA PROFESIÓN CON FUTURO?</b> <b>Curso de Quiromasaje Profesional</b> <b>TESA-Natural</b> <i>Infórmate</i> Tlf. 958 58 12 24		 <b>GRANADA TELEVISION</b> BIS A VIS: LUNES 23h00 y si te olvidas, en nuestra videoteca	

 

## ■ Desarrollan un mapa etnobotánico de Andalucía y catalogan más de 600 plantas

Un grupo de investigadores, coordinados por la profesora Reyes González-Tejero de la Universidad de Granada, trabaja en la elaboración de un mapa etnobotánico de Andalucía, en el que ya han catalogado más de 600 plantas y sus usos transmitidos por la tradición oral.

Los investigadores trabajaban desde los años 80 en esta laboriosa tarea y acaban de publicar un trabajo sobre el uso medicinal de las plantas en el poniente granadino en la revista "Journal Ethnopharmacology", con Guillermo Benítez como investigador principal, ha informado hoy Andalucía Investiga de la Junta.

Hasta ahora hay catalogadas más de 600 plantas de las que se ha recogido información en la provincia, que incluye usos medicinales, alimentarios, textiles u otros estrechamente relacionados con la cultura y tradiciones del territorio.

Algunos de los trabajos más destacados se han centrado en Almería, en el Parque Natural Cabo de Gata-Níjar, en Huelva, en la Sierra de Aracena, en Cádiz, en la sierra de Grazalema, o la zona del Parque Natural de los Alcornocales, en Cádiz.

De todos modos, Jaén y Granada son las provincias más estudiadas, por lo que ahora necesitan completar los territorios no estudiados y profundizar en las zonas que ya tocadas.

Gracias al saber popular que todos ellos han recibido de forma oral, se han catalogado centenares de especies que se utilizan entre otras cosas para el tratamiento de un centenar de problemas diferentes de salud relacionados, sobre todo, con el aparato digestivo, el sistema respiratorio y el circulatorio.

Para ayudar a que este patrimonio cultural no se pierda, este grupo de investigación está además trabajando en la elaboración de una base de datos en línea que podrá ser consultada por todo tipo de público que recoja la información obtenida hasta la fecha.

■ Publicada el Jueves, 20 de Enero de 2011 por Redaccion

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

### Opciones

-  Imprimir
-  Enviar
-  Corregir



0

0

Me gusta

### La Radio, en directo

### radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión